



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

médecine

Question écrite n° 107529

Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur l'Institut de la vision. La première pierre de l'Institut de la vision vient d'être posée dans l'enceinte de l'hôpital des Quinze-Vingts, dans le 12e arrondissement de Paris. Première application du partenariat public-privé institué par l'ordonnance de 2003 sur la nécessaire collaboration recherche-entreprises, il abritera un centre européen d'études sur les pathologies oculaires et une résidence hôtelière pour accueillir les malades et les chercheurs. Il souhaiterait savoir si la réalisation d'autres projets de ce type est envisagée par le Gouvernement.

Données clés

Auteur : [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

Circonscription : Lozère (2^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 107529

Rubrique : Recherche

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 24 octobre 2006, page 10990